



Jahresempfang der Stadt Fürth: rund 1.000 Gäste lauschten der Rede von Oberbürgermeister Dr. Thomas Jung.



OB Dr. Thomas Jung (Mi.) mit Prof. Dr. Klaus Wübbenhorst (li., Europäische Metropolregion Nürnberg) und BMW-Niederlassungsleiter Ralf Schepull.



Jahresgespräch: „Ein echter Aufschwung in Fürth“



Bürgermeister Markus Braun (li.) und der neue Präsident des 1. Golfclubs Fürth, Heinz Teufel.

Seit 15 Jahren gibt OB Dr. Thomas Jung beim „Jahresgespräch“ in der Fürther Stadthalle einen kurzen Rückblick, vor allem aber einen Ausblick auf die Stadtentwicklung. Fast eine Stunde schüttelte er die Hände von rund 1.000 geladenen Gästen, verbunden mit den besten Wünschen für 2017. Die Band „Fürth City Stompers“ spielte „beswingte Music“, unter anderem „Du hast Glück bei den Frau'n, Bel Ami!“, Caterer Ferdin verwöhnte mit Nürnberger Bratwürsten und vor dem Eingang stand

ein BMW 530 d und ein „mutiges“ Schild: „Herzliches Willkommen wünscht die BMW-Niederlassung Nürnberg“ (die Niederlassung Fürth ist ja geschlossen).

OB Dr. Thomas Jung ließ die derzeitige Weltlage zwar nicht außen vor, aber vor allem berichtete er über „seine Kleeblatt-Stadt“. Die wirtschaftliche Dynamik lasse sich nur noch mit dem Wort „Boom“ und „kleines Wirtschaftswunder“ zutreffend beschreiben – ein echter Aufschwung: zehn Prozent weniger Arbeitslose, Wachstum aus eigener Kraft, mehr Investoren, mehr Geburten und die Grunderwerbssteuer erreiche fast zehn Millionen Euro.

Er dankte der Polizei, dass Fürth nach wie vor die sicherste Großstadt in Deutschland ist, auch der Neubau der Feuerwache schaffe ein Mehr an Schutz und Sicherheit. Er freute sich über den Bau der neuen Haupttribüne der SpVgg, über die Wiedereröffnung des Hallenbades in Stadeln, über das neue Julius-Hirsch-Sportzentrum am Schießanger, über die Erweiterung des Jüdischen Museums, auf die Eröffnung des Welthauses in der Gustavstraße und über das Zukunftsprojekt Hornschuchcampus, das bis zu 2.000 neue Arbeitsplätze schaffen wird.



Evi Kurz (Vorsitzende des Ludwig-Erhard-Initiativkreises Fürth) mit Nürnbergs Mercedes-Niederlassungsleiter Andreas Rabitz.



◀ Nürnberger Bürgermeister Christian Vogel (li.) mit Autohaus-Chef Wilhelm Graf (Mi.) und Regierungspräsident Dr. Thomas Bauer.

▲ Sportliche Gäste: v. li. Holger Schwiewagner (Vizepräsident SpVgg Greuther-Fürth), Wolfgang Siry (Anwalt und Präsident des Golfclubs am Reichswald), Helmut Hack (Präsident der Spielvereinigung Greuther-Fürth).

Die Schlussworte von OB Dr. Thomas Jung: Man müsse in Deutschland und in Fürth mit Blick in die Welt „*dankbar sein für vieles, mit offenem Herzen und der Bereitschaft zum Teilen, das ist ein Geschenk und keine Selbstverständlichkeit*“.

Beim anschließenden Plausch an den Tischen auch gesehen:

MdL **Petra Guttenberger**, Polizeipräsident **Johannes Rast**, die Unternehmer **Paul Böhm** und **Peter Kurz**, Landrat **Matthias Dießl**,

Bezirkstagspräsident **Richard Bartsch**, **Walter Brand** (Vorsitzender des Aufsichtsrates SpVgg Greuther Fürth), **Helmut Dölle** (Schausteller-Verband), Polizeipräsident a. D. **Gerhard Hauptmannl**, **Dr. Sabine König** (Kanzlerin Wilhelm-Löhe-Hochschule), **Christian Sendelbeck** (Vizepräsident Handwerkskammer), **Hannes Streng** (OBI Baumärkte Franken), **Dr. Peter Ruthe** (Präsident Sozialgericht Nürnberg), viele Stadträte und Träger des Goldenen Kleeblattes.



Künstlerin und Innenarchitektin **Petra Schleifenheimer** (Atelier PAS) mit Lebensgefährtin **Roland Glaser**.